



INTERNATIONAL POLICE MOTOR CORPORATION

Präsident Reinhard MOSER, Obstlt
Kaiserjägerstr. 8
A-6020 Innsbruck
Handy: 0043/650/4171112
E-Mail: praesident@ipmc.org

Bericht des Präsidenten der IPMC über das Geschäftsjahr 2012/2013

Werte Ehrenpräsidenten
Werte Ehrenmitglieder
Werte Delegierte
Liebe SternfahrerInnen

Als Präsident der IPMC gebe ich Ihnen anlässlich der 67. IPMC-Sternfahrt 2013 in das Martelltal einen Rückblick über das abgelaufene Geschäftsjahr.

-Rückblick Graudenz:

Aus Sicht des Präsidiums war die Sternfahrt 2012 in Graudenz sehr gut organisiert. Die offiziellen Punkte waren bestens vorbereitet. Einziger Kritikpunkt war – dieser betrifft aber wie immer die Sternfahrer selber – dass einige nicht wissen, wie man sich am Buffet bedient. Dies sollte im Martelltal besser sein, da dort die Speisen ausgegeben werden und es keine Selbstbedienung gibt.

-Besetzung Pressereferent:

Auf der Herbstsitzung des Präsidiums 2011 in Basel hat der Pressereferent Christian SÄGESSER aus beruflichen Gründen seinen Rücktritt erklärt. Da der Bereich der Pressearbeit einen immer höheren Stellenwert bekommt musste ein Ersatz gefunden werden, der mit der Materie bestens vertraut war. Gefunden wurde der neue Pressereferent in der Person des Klaus HERBERT aus Innsbruck. Er ist seit vielen Jahren Chefredakteur des „IPA-Panoramas“ Österreich und führt Presseseminare durch. Auf der Herbstsitzung in München wurde er einstimmig als Pressereferent ins Präsidium berufen.

-EDV Referent:

Es blieb nicht nur bei der Neugestaltung der Homepage. Es ist unser Ziel, die HP noch aktueller als bisher zu gestalten. Zudem wurde die IPMC Card neu gestaltet und der Ausdruck erfolgt EDV unterstützt. Um dem gesteigerten Arbeitsbedarf gerecht zu werden wurde der bisherige Webmaster Clemens HERBERT auf der Frühjahrssitzung in Martell einstimmig in das Präsidium berufen und übt seitdem das Amt des EDV-Referenten der IPMC aus. Dies wird auch zu einer Entlastung des Generalsekretärs führen.

Ein erster Aufruf des EDV Referenten ist, ihn mit aktuellen Veranstaltungen aus dem Bereich des Motorsports sowie Polizeifotos mit Dienstfahrzeugen zu versorgen. Die Aktualität der HP steht und fällt mit den Beiträgen aus den Clubs und Dienststellen.

-IPMC Card:

Auf der Herbstsitzung 2012 wurde das Design der neuen IPMC Card entschieden (siehe HP). Der Antrag für die Card ist mit Foto per Post an den 2. VizePräsidenten Tomi GÖNC zu senden. Die Ausgabe der beantragten IPMC Cards erfolgt am IPMC-Stand während der Sternfahrt. Anträge, die nicht mindestens 4 Wochen vor Beginn einer Sternfahrt eingebracht wurden, werden für die aktuelle Sternfahrt nicht mehr berücksichtigt.



INTERNATIONAL POLICE MOTOR CORPORATION

Präsident Reinhard MOSER, Obstlt
Kaiserjägerstr. 8
A-6020 Innsbruck
Handy: 0043/650/4171112
E-Mail: praesident@ipmc.org

-Police Mobil:

Wie am Delegiertenkongress in Graudenz angekündigt, wird die 1. Ausgabe der Zeitschrift „Police Mobil“ im Oktober 2013 erscheinen. Unsere neue Publikation bietet einen Rückblick auf die vergangene Sternfahrt und eine Vorschau auf die nächste Sternfahrt. Weiters werden Fachartikel darin Platz finden. Auch hier ergeht der Aufruf an unsere Mitglieder, den Pressereferenten mit Beiträgen zu unterstützen. Eine Veröffentlichung hängt jedoch auch vom zur Verfügung stehenden Platz ab. Die Verteilung erfolgt per Post an die Clubs. Daher werden die aktuellen Anschriften benötigt.

- Zukünftige Sternfahrten:

2015 Potsdam – Leider hat der Veranstalter von Potsdam überraschend die Bewerbung zurückgezogen, nachdem der Delegiertenkongress in Graudenz die Vergabe beschlossen hatte. Das berufene Mitglied des Präsidiums Klaus Peter REIMER konnte als Ersatz den ADAC Nordrhein und den ADAC Westfalen mit den Veranstaltungsorten Essen gemeinsam mit Mühlheim a.d. Ruhr gewinnen. Der Antrag wird den Delegierten am Kongress zur Abstimmung vorgelegt.

2016 L'Viv - durch die Delegierten in Graudenz vergeben.

2017 Regensburg – der Antrag des ADAC Südbayern wird den Delegierten zur Abstimmung vorgelegt.

-Auswertung Fragebogen:

Bei der Sternfahrt in Graudenz wurden 187 der ausgegebenen Fragebögen retourniert. Die detaillierte Auswertung würde den Rahmen des Jahresberichtes sprengen. Ich werde darüber am Delegiertenkongress berichten.

-Zur Wahl stehen am Delegiertenkongress:

- der 1. VizePräsident
- die Schatzmeisterin

Das Präsidium schlägt den Delegierten den bisherigen 1. VizePräsidenten Jörg Frömer sowie die bisherige Schatzmeisterin Christl Pangerl zur Wiederwahl vor. Weitere Vorschläge sind bislang beim Präsidium nicht eingelangt.

-Das Ehrenmitglied Dr.Endre Balogh wurde auf der Herbstsitzung 2012 aus dem Kreise des Präsidiums mit einem Erinnerungsgeschenk verabschiedet.

Ich wünsche allen Sternfahrern eine unfallfreie Fahrt ins Martelltal und freue mich schon auf ein Wiedersehen.

Innsbruck, im Mai 2013
Reinhard MOSER, Obstlt
Präsident der IPMC